

木次っ子の四季

校長：笠柄 秀樹



5年生が力を合わせて奏でた「雲南市連合音楽会」

6月13日（金）に三刀屋のアスパルで雲南市連合音楽会がありました。木次小学校からは、5年生26人が参加しました。

今回演奏したのは、Mrs.GREEN APPLEの代表曲「青と夏」。5年生はたくさんの候補曲の中から話し合って、この曲を選びました。鍵盤ハーモニカ、木琴、鉄琴、バスマスター、大太鼓、小太鼓、シンバルのパートに分かれ、5年生は、この日に向けて、音楽の時間や放課後練習を中心に、休み時間なども使って熱心に練習を重ねました。

当日、会場に到着し、他校の練習や演奏を聞く間も広い会場でいつもと違う環境に、少し落ち着かない様子も見られました。いよいよ本番、やや緊張した面持ちで客席からステージに向かいました。3人の児童代表の爽やかで堂々とした挨拶の後、学級担任のタクトで演奏がスタート。前日の壮行演奏会と同様に息のあった「青と夏」が奏でられ、練習の成果が十分に発揮できた素晴らしい演奏になったと思います。演奏後、安堵し満足する5年生の表情が印象的でした。

みんなで力を合わせて努力したこの経験は貴重なものです。これからの学習や生活に生かしていきましょう。



5年生児童の感想から

「これまでの練習を音楽会でいかせたと思います。休み時間や放課後練習とか、いろいろ練習をがんばったと思います。みんなの力でいい演奏ができました。」

「二つミスをしてしまったけど、最後までできた。みんなががんばっていたので、自分も『がんばろう』と思った。クラスメイトそして先生といっしょに協力してできた。」

「とても良いえんそうができたので、放課後練習などをしたかいたがあったと思った。みんなが心からつながったしゅん間だと思った。」

「ラソンテ」を利用した水泳学習（体育）

今年度は例年より早く5月22日から水泳学習を始めました。というのも、これまで近くの木次水泳プールを利用していましたが、今年度は市の方針により、市内の多くの学校が加茂町にある「ラソンテ」を利用することになったからです。5月から10月まで、各学級8時間の水泳学習ができるよう日程が割り当てられ、臨時バスを運行していただいで施設間を移動します。

これまでに、全校の児童がラソンテでの水泳学習を経験しましたが、天候等に左右されない屋内施設で、日頃から管理され水温も適温に保たれ、大変素晴らしい環境のもと学習が進んでいます。子どもたちの中には、水が苦手という子もいますが、体育の学習によって、今よりも水に慣れ、また長く泳げるようになってほしいと思っています。学校としては、引き続き安全面に十分留意しながら、子どもたちが大好きな水泳の指導を行っていきます。



木次小トピックス

3年生 町探検(5/27)

地域在住の出雲さんからお話を聞きながら



探検をしました。木次公園から町内を一望し、町の様子を観察しました。たくさんの学びがありました。ありがとうございました。

1年生 タブレット 「開封の儀」(5/27)

学習で使う一人一台のタブレットを貸与する式をしました。使用上のきまりを聞いた後、実際に6年生から電源の操作や使い方などを教えてもらいました。これからどんどん使いましょう。



マラソン記録会(5/28)



晴天の中、低学年450m、中学年800m、高学年900mを互いに励ましながら、頑張って走りました。10月の第2回に向け、体力を高めてほしいと思います。

児童総会(5/28)

今年度の児童会のテーマは、「みんなが信頼し合って一緒に協力し意見を出せる学校」です。

この日は、全校児童が集まり、5・6年生が所属する6つの委員会（絆、環境ボランティア、図書、体育、報道、健康）から年間計画などを発表しました。子どもたちの考えのもと、子どもたちの企画・運営で、木次小学校をどんどん楽しい学校にしていってほしいと思います。



4年生 生の楽習(6/9)

助産師さんをお招きし、出産シーンや赤ちゃん人形抱っこ体験などの学習から、自分や友達がかげがえのない存在であることに気づくことができました。



6年生 裁判所見学(6/11)

社会の学習で雲南簡易裁判所を見学しました。模擬裁判を見たり、お話を聞いたりして、実際に有罪・無罪について考える活動も行いました。司法について学ぶことができました。



学校紹介 本校設置の「通級指導教室」

木次小学校には通級指導教室があり、2名の教員が本校だけでなく近隣の学校にも出かけて指導を行っています。

通級指導教室は、一人ひとりの教育的ニーズに応じた学びの場の一つです。通常の学級で学習しながら、自身の状況に応じて専門的な指導を受けることができ、関係者との連携を大切にして学習上・生活上の困難を主体的に改善・克服するための指導・支援を行っています。子どもが新しい自己を発見しながら、自分らしく過ごし、「自分」を知り「自分」を創る過程により影響を与えています。また、保護者にとっても、安心して相談できる場となっています。

7月の主な行事予定

1日(火) 読み語り、3年盆踊り学習
3日(木) 3年食の指導、民生委員連絡会
4日(金) PTA あいさつ運動、
県能力開発研修特別活動講座会場校・
学活授業公開(6年生)・研修参加、
月曜時程、14:20 下校
7日(月) 第1回木次っ子あいさつウィーク
(~11日)

8日(火) クラブ
11日(金) 地区児童会
17日(木) 給食最終
18日(金) 1学期終業式、11:40 下校
22日(火) 夏季休業スタート
22日(火) ~25日(金)
個人懇談(予備日28日)